Wanderausstellung EU on tour

Am 9. Juni 2024 findet die Wahl zum Europäischen Parlament statt. Da bei der Europawahl ab 16 Jahren gewählt werden darf, ist sie für viele Schülerinnen und Schüler des Heinrich-Böll-Gymnasiums die erste Möglichkeit, ihre Stimme bei einer Wahl abzugeben.

In Vorbereitung auf die Europawahl gastierte vom 8. bis zum 18. April 2024 die Wanderausstellung *EU on tour* am HBG. Diese vom Europäischen Parlament organisierte Ausstellung bot die Möglichkeit für die Schülerinnen und Schüler, sich über die anstehende Wahl zu informieren. Dabei ging es unter Anderem



darum, wer bei der Europawahl eigentlich gewählt wird und wie die Stimmabgabe funktioniert. Darüber hinaus erhielten die Schülerinnen und Schüler Informationen zu den Aufgaben des Europäischen Parlaments und konnten erfahren, warum auch ihre Stimme bei der Europawahl zählt.